

Miguel Diaz-Canel inaugure une nouvelle salle d'entraînement de boxe



La Havane, 8 août, (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, a coupé le ruban ce mardi à La Havane d'une nouvelle salle d'entraînement pour la présélection des boxeurs junior.

Le président du Comité olympique cubain, José Ramon Fernandez et le président de l'INDER, l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Antonio Becali, ont assisté à la cérémonie d'inauguration de cette nouvelle salle d'entraînement située à la base du stade panaméricain, ici à La Havane.

La salle dispose de quatre rings, d'un local pour le réchauffement avec des appareils, un salon de physiothérapie et d'autres facilités dont un local supplémentaire pour les exercices de force.

«Pour un sport comme le nôtre, engagé comme aucun autre envers la mise de Cuba à l'avant-garde olympique, c'est une grande satisfaction que de disposer d'une installation comme celle qui vient d'être inaugurée aujourd'hui » a assuré Julio César La Cruz, triple champion du monde.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/137804-miguel-diaz-canel-inaugure-une-nouvelle-salle-dentrainement-de-boxe>



Radio Habana Cuba